

KAMERADSCHAFT

TRADITION

VÖLKERVERSTÄNDIGUNG



Sektion Baden-Schwarzwald
im Verband der Gebirgstruppe
www.gebirgstruppe-schwarzwald-sued.de

Ansprechpartner

Manfred Löffler
buchenbach-loeffler@t-online.de

Jens Walter
walterjens@gmx.de

Sektion
Baden-Schwarzwald

im Verband der
Gebirgstruppe



Tradition bewahren

Zukunft gestalten



Unsere Aktivitäten

- * Unternehmungen in der Natur zu jeder Jahreszeit
- * Ausflüge
- * Vorträge und Informationen
- * Teilnahme an Gedenkveranstaltungen
- * Teilnahme an Schießwettkämpfen
- * Organisation der alljährlichen Kandelfeier
- * Arbeitseinsätze
- * Gesellige Zusammenkünfte

Wir

- ⇒ haben eine positive Einstellung zur Bundeswehr und besonders zu ihrer Gebirgstruppe.
- ⇒ schätzen den Dienst der Soldatinnen und Soldaten für unsere Sicherheit.
- ⇒ sind als Sektion Teil des Verbandes der Gebirgstruppe und verfolgen die in der Satzung festgeschriebenen Ziele.
- ⇒ pflegen eine gute Nachbarschaft zur Sektion Württemberg-Stuttgart im Verband der Gebirgstruppe.
- ⇒ halten engen Kontakt zu den Reservistenkameradschaften unserer Region sowie zur Kreisgruppe Baden-Südwest.
- ⇒ haben freundschaftliche Verbindungen zu den Diables Bleus, zum Souvenir Français sowie zu anderen Organisationen im Elsass.
- ⇒ pflegen gute Kontakte zur Offiziersgesellschaft beider Basel und zu den ehemaligen Fremdenlegionären.
- ⇒ sind dem Istituto del Nastro Azzurro und der Stuttgarter Alpini-Gruppe freundschaftlich verbunden.
- ⇒ haben ein partnerschaftliches Verhältnis zur Bergwacht Schwarzwald sowie zu anderen Organisationen der Region.

Mitglied werden

Alle, die sich unseren Zielen verbunden fühlen, sind herzlich willkommen in unserer Gemeinschaft. Auch wer sich für Militärgeschichte oder regionale Geschichte interessiert, wird eine Bereicherung für uns sein.

Beruf oder Stand, militärischer Dienstgrad — im Sinne einer guten Kameradschaft hat das keine Bedeutung.

Gedient oder ungedient, Gebirgstruppe oder nicht — jeder kann bei uns Mitglied werden.

Wir bekennen uns zu den Grundsätzen des freiheitlich demokratischen Rechtsstaates und verfolgen überparteiliche Ziele.

